

moins que ce que l'on a voulu le faire passer. Il vient d'être fait lieutenant général, preuve évidente qu'on ne le regarde pas comme un homme en enfance. La Cour devrait châtier les mauvais écrivains du Canada. J'ai eu l'honneur de le voir plusieurs fois, il m'a fait mille amitiés et à mon neveu qu'il est charmé de voir en état de s'avancer et de bien faire son chemin. Il est encore à Paris, je ne sais s'il y fixera sa demeure. Vous aurez pour intendant M. Bigot... Je l'ai vu une fois ou deux à Versailles où j'ai fait connaissance avec lui, car je ne le connaissais pas auparavant. Il ne sera pas moins occupé à faire sa bourse que son prédécesseur. Je souhaite mal penser...

M. de la Galissonnière, à présent gouverneur général, est un homme de beaucoup d'esprit qui n'ignore de rien et fort retiré. Je crois cependant qu'il fera bien les honneurs du gouvernement...

Tous ceux qui ont passé, l'année dernière, du Canada, sont arrivés à bon port, à la réserve de madame Péan, qui est restée malade dans le chemin de Brest à Paris... Pour madame La Nouilliers, elle est morte quelque temps après son arrivée à Paris. Je crois que son mari retournera en Canada... Madam e de la Ronde que j'ai vu ici plusieurs fois, est retournée à la Rochelle dans le dessein de s'embarquer...

Mon neveu Hazeur du Mississippi a été fort malade d'une espèce de flux de sang qui l'a pris par trois fois différentes lorsqu'il était à son poste de Tombekbé. Les lettres qu'il m'a écrites ont été perdues. C'est M. de Vaudreuil qui me l'a marqué... ⁽¹⁾

HAZEUR DE L'ORME.

(1) Je n'ai pu savoir la suite de l'histoire de cet officier, ni s'il a fondé une famille à la Louisiane. Son cousin Sarrazin, l'ingénieur, épousa une demoiselle de Monceau et il en eut des enfants, entre autres Catherine, Agathe, Hélène Sarrazin